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09.12.2024
An den Landrat
des Kreises Minden-Lübbecke
Herrn Doğan

Antrag zur Beratung im Finanzausschuss am 12.12.2024 und anschließend im
Kreistag am 16.12.2024

Sehr geehrter Herr Doğan,

die Kreistagsfraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und CDU beantragen fol-
gende Beschlussfassung:

Der Kreistag beschließt, nach Vorberatung im Finanzausschuss, den Haushaltsan-
satz "Zuschuss für Tierschutzvereine" ab dem Haushaltsjahr 2025 um 5.000 Euro auf
insgesamt 15.000 Euro pro Jahr anzuheben.

Begründung:
Der Kreis Minden-Lübbecke kontrolliert im Rahmen seiner Zuständigkeit (amtliche
Tierschutzüberwachung) die Einhaltung tierschutzrechtlicher Bestimmungen.
Wie an vielen Stellen des öffentlichen Lebens leisten aber auch Ehrenamt und Frei-
willigenarbeit beim Thema Tierschutz einen immensen Beitrag für unser aller Mitei-
nander, welches hauptamtlich in dem Umfang niemals aufgefangen werden könnte.
  So leisten Tierschutzvereine durch ihre Arbeit einen nützlichen Beitrag zur Verbes-
serung des Tierschutzes und der Tiergesundheit. Gleichzeitig entlasten sie kommu-
nale Einrichtungen und helfen bei Prävention und langfristiger Kostenreduktion.
  Der Diskussionsstand im Ausschuss für Strukturförder ergab eine breite Zustim-
mung für die Sichtweise, dass die finanzielle Ausstattung mit einem Zuschuss von
10.000 Euro pro Jahr zu gering ist und daher eine Erhöhung sinnvoll ist.
  Vor dem Hintergrund der aktuellen Haushaltslage sind Erhöhungen in den freiwilli-
gen Bereichen grundsätzlich als schwierig zu betrachten. Da die Politik aber ein gro-
ßes Interesse haben muss, dass die gute ehrenamtliche Arbeit fortgesetzt wird und
es ohne diese Arbeit nicht zu erheblichen Kostensteigerungen (z.B. kommunale Aus-
gaben für Fundtiere) oder einer weiteren Überlastung des Veterinäramtes kommt, ist
eine Erhöhung dieses Ansatzes um 50%, also um 5.000 Euro, für das nächste Haus-
haltsjahr als sinnvoll anzusehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Beckschewe                        gez. Cornelia Schmelzer
Fraktionsvorsitzender CDU          Fraktionsvorsitzende GRÜNE


